

回覧

遊三町内会 遊三シニア会 だより No.84 H31.1

平成の年号としては、最後の歳を迎えました。本年のお正月は湘南地域では、晴天に恵まれ快適な一週間を過ごせたのではないかと思います。太陽も富士山も祝福してくれました。



湘南海岸より見た朝日

西富の高台よりの富士山



◎ お正月の楽しみは、まず「東京箱根大学駅伝」でしょう。毎年、沿道の応援団が増えています。下の写真は、藤沢橋交差点に集まってきた人々です。選手たちは、あっという間に通り抜けますが、その都度、大きな応援で盛り上がります。



あっ という間に駆け抜ける選手たち



藤沢橋交差点に集まった応援の人々

◎ 藤沢市老人クラブ連合会（ゆめクラブ藤沢）の賀詞交換会が1月9日（水）いきいきシニアセンター「こぶし荘」で行われました。市長はじめ社会福祉関係者の挨拶で、2030年までは人口増加が予想される藤沢市は、10万人以上の151都市で住みやすさの満足度では常に上位にあり、これからも生きがいと健康を増進しながら、地域に貢献して欲しいとのメッセージがありました。



市長の祝辞 と 会場の様子



東部地区の皆さん